

信和会ブロック東日本大震災支援ニュース N09

信和会ブロック東日本大震災対策本部 2011年3月23日

心強い全国の仲間と一緒に力の限り被災地を支えます

<現地支援者奮闘中！！> 現地からのメールを紹介します。

【長町・宍戸くん】 やっと落ち着いたので長町病院より報告です。長町病院へはバスで向かいました。坂総合病院からは1時間以上かかりました。道中はかなり車が混雑しており、ガソリンスタンドの前は長蛇の列が...。ざつと一キロ以上はあったと思います。そして長町病院は...外来は大混雑、子供からお年寄りまで溢れかえっています。クリニックと病院があるのですが、クリニックは倒壊の恐れあり立ち入り禁止。病院に機能が集中し、かなり混乱状況です。私の任務は病院から薬局への誘導係です。道が封鎖されているので裏の駐車場から誘導しています。二時間ほどでかなりたくさんの方に案内をしました。お昼ご飯は炊き出しがあり、カレーライスを食べることができました。本当に美味しかった！心から感謝です。京都民医連の仲間とは別れましたが新たな出会いも！お昼ご飯は長町病院のデイサービスのスタッフと一緒にいただきました。みなさん優しく色々な話を聞かせてもらいました。寝床に着けば私と同じ様な形で来た方がほとんどですぐに打ち解けられそうです。心強い全国の民医連の仲間と一緒に力の限り長町の地域の方を支えたいと思います！3/22



↑ 21日出発時の宍戸くん

食事も終わり一息つきました。今日は1日駐車場案内や薬局案内など長町病院の周りで活動しました。また今にも倒壊しそうなクリニックの中にも入り、荷物を運び出したりもしました。真っ暗でかなりの恐怖を感じました。現地のスタッフや支援スタッフ、患者さん達とたくさん話し、人と人とのつながりをあらためて実感しました。みなさん本当にあたたかい！笑顔で会話をすると疲れが吹き飛びます！余談になりますが専務メールは明日から中身が変わるのでどうか？現地の様子が多くの仲間に瞬時に伝わり、良かったと思うのですが色々摩擦もあるんですね。頻繁には無理ですが、また時々現地の様子などメールします。逆に聞きたいことなどあれば何でも遠慮なくメールで質問下さい。無理しない程度に返事送りますので！最後に...今も頻繁に余震が続いています。事故のないよう努めたいと思います。専務メールは本当に力になっています！またよろしくお願ひします。3/22 おはようございます！良く眠れました。余震が目覚まし時計の代わりをしてくれています(笑)今日は朝日が射し込み天気が良さうなのでテンション高く活動できそうです！元気を出して行ってきます！3/23

【坂・門先生】 昼ご飯、カレー、みそ汁、野菜、りんご。朝同様、充実してきた。足りない分は、持参したもので補う。さて、17時30分からの当直に備えて一眠りしよう。3/22 物資の分類をしています。受け入れの問題もありますが、物資を送っていただける場合は箱になるべく混在させずにお願いします。箱に内容物を書いて下さい。ひと手間かけますが、お願ひします 3/22 昨日は22時以降パタッと患者が来なくなり、仮眠（という以上に眠りました）は充分。6時からバタバタと患者が来ましたが、また一段落です。アッ、また揺れていますが、だいぶ慣れました。今日は午後から避難所のようです。3/23

【最終日・三島さん】

昨夜はよく揺れたため、なんかあんまり寝れなかつたっす。。。余震なのか違う地震なのか？そんな中で京都チームは当直、本当に疲れ様です。私達が寝泊まりしている通所リハビリ室の長椅子の上にあるモノ。先に帰った支援者が置いて行った励ましの食べ物や飲料やマスクや...なんかいっぱい嬉しい。支え合いに感謝。では最終日、頑張りまっせ！

薬剤師現地支援に中川直人さんを送りだす ・・すこやか薬局

21日（月）、中川直さんが薬剤師業務支援に出発しました。帰りは、26日（土）の予定です。職員は、元気に送り出して現場を守るのも「支援」と、頑張っています。この支援は、全日本から「薬剤師支援」として発信されたものに応えた支援です。寄せ書きは、門先生に間に合わなかったので、中川さんに託しています。非常勤含め、色紙に思いを書いてくれています。毎日朝礼や昼礼で短時間報告と、みんながご飯を食べる場所に、はじめからのニュースなどファイルしていくでも見られる様にしています。昼や夕方休憩時にニュース見ながら、いろいろな話題になっています。引き続きみんなで頑張ります。募金総額は職員、患者さんから 126,953円（21日現在）寄せられています。

信和会ブロック東日本大震災支援報告会 3月28日(月)13時～13時20分
北館地下食堂 報告門 三島 山際 宍戸 前野 田中